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Résume.

Cette étude menée sur un échantillon de 114 erm@®ra l'université de Sétif -2- afin d’
identifier la signification statistique de la rétat entre les normes modéle Edward Deming au point
d'un systeme d'enseignement universitaire du pdéntvue des professeurs de l'université selon
certaines variables démographiques (niveau sdiguntifet une expérience professionnelle).

Les résultats de cette étude ont démontré I'exdstelune relation statistigue des normes
modeéle Edward Deming avec le perfectionnement gigteme d'enseignement universitaire selon les
point de vue des enseighants de l'université cordorent a ces variables démographiques dans les
cing hypotheses partielles, a lI'exception d'ueels hypothése ce qui nous mene a dire que
I'hypothése générale a été réalisée d’'un pourcerdad33%.

Mots clés :Total qualité, systeme d’enseignement universitaitodéle d’Edward Deming.

Abstract:

This study conducted on a sample of 114 profesabthe University of Setif -2- sought to
identify the statistical significance of the retatship between Edward Deming model’'s standards in
improving the university learning system from thewpoint of the university professors, according to
some demographic variables (academic rank andgsiof@al experience).

The results of this study indicated the existerfaesiatistically significant relationship between
Edward Deming model’'s standards in improving thesersity learning system from the perspective
of university professors in accordance with dempigi@a variables mentioned above in five partial
hypotheses, while were not the case for a partialloypothesis. Therefore we may conclude that the
general hypothesis of this study is achieved at.83%
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